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16. - 18. Dezember 2011 

Berlin Open 2011 

Anfang des Jahres lass ich im Bogensportmagazin einen Bericht über ein neues 

internationales Turnier in Berlin, welches im Jahr 2010 zum ersten Mal veranstaltet 

wurde. 

Die  BERLIN OPEN 2010  !!! 
Als ich so am Lesen gewesen bin, kam mir der Gedanke: Sascha, wenn der BSC BB-

Berlin e.V. dieses Turnier in diesem Jahr auch wieder auf die Beine stellt, fährst du nach 

Berlin und guckst dir mal die Größen im Bogensport aus der Nähe an! 

An einen Platz zum Übernachten hatte ich auch schon gedacht, da mein Patenkind in der 
Gegend wohnt. 

Gesagt getan, es war soweit. Als auf der Homepage vom BSC BB-Berlin e.V. geschrieben 

stand, dass dieses Jahr wieder dieses Turnier stattfinden wird, dachte ich mir, super, da 

fährst du hin und guckst. 
Mir kam dann immer schneller in den Sinn, wie es den wohl wäre, wenn ich mich dort 

anmelde und das Ganze nicht nur von der Zuschauertribüne verfolge sondern einfach mit 

an den Start gehe. 

 

Hier der ganze Bericht. 

Bericht und Bilder von Sascha Thiemann 

  

11. Dezember 2011 

Jahreshauptversammlung des BSC Wolfsangel e.V. 

Die Jahreshauptversammlung fand in Hünerbein's Posthotel statt. 18 Vereinsmitglieder 

nahmen an der Versammlung teil. Der 1. Vorsitzende, Lars Althaus, legte Rechenschaft 
über die Arbeit des Vereins im Jahre 2011 ab. Er konnte insgesamt eine positive Bilanz 

ziehen. 
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Nach dem Kassenbericht von Martin Hielscher gab Helmut Wrede einen Überblick über 

die sportlichen Erfolge und Platzierungen der Vereinsmitglieder bei den verschiedenen 

Wettkämpfen. 
Nach der Entlastung des Vorstandes wurden die für 2012 anstehenden Aufgaben 

diskutiert, es wurden die daraus resultierenden Maßnahmen abgeleitet und beschlossen 

sowie die Termine fixiert. 

Zum Abschluss wurde durch Wolfgang Horn die neue Homepage des Vereins vorgestellt. 

  

26. und 27. November 2011 

Bezirksmeisterschaft Halle in Bohmte 

Am 26. und 27. November fand in der Sporthalle an der Jahnstraße in Bohmte die 
Bezirksmeisterschaft Halle 2012 der Bogenschützen statt.  

Mehr als 150 Teilnehmern kämpften in verschiedenen Bogen- und Schützenklassen um 

die Titel.  

Vom Bogenschützenclub Wolfsangel e.V. nahmen 3 Schützen teil.  

 

Kalle Dittmar konnte in der Altersklasse Compound mit 574 Ringen einen sehr guten 2. 

Platz erringen. In der Schützenklasse Recurve erreichte Sascha Thiemann 519 Ringe und 
Helmut Wrede konnte sich in der Seniorenklasse Recurve mit 509 Ringen platzieren. 

Allen Teilnehmern herzlichen Glückwunsch! 

Bericht von Wolfgang Horn, Bild von Sascha Thiemann 

  



15. Oktober 2011 

Arbeitseinsatz und Almabtrieb 

Wieder ist ein Jahr vorbei, zumindest was die Freiluftsaison angeht. Am  15. Oktober 

hatten wir unseren letzten Arbeitseinsatz für 2011.  
Morgens um 9 Uhr waren viele fleißige Helfer auf dem Platz und wir haben, in relativ 

kurzer Zeit, die Scheiben und die Scheibenständer abgebaut. Dieses Jahr haben wir die 

Scheiben nicht wie sonst in die Hütte gestellt, sondern draußen unter dem Schleppdach 

nebeneinander gelagert. Damit kann die Luft etwas besser die doch noch recht feuchten 
Scheiben trocknen und wir müssen hoffentlich nicht wieder im nächsten Frühjahr die 

Pilzkulturen entfernen. 

Auf unserem Platz wurde auch gut aufgeräumt und Bäume sowie Strauchwerk zurück 

geschnitten. Vor allem die nervigen Dornen an den Außenrändern des Platzes haben wir 
mit vereinten Kräften entsorgt. 

Abends haben wir uns dann zu unserem Almabtrieb bei Helmut Wrede getroffen. 

Es ist eine sehr gesellige Runde gewesen und Wredes haben die Party super veranstaltet. 

Wir waren 25 Personen und haben uns den ganzen Abend, an einer schönen langen Tafel 

auf der Tenne, sehr gut unterhalten. Mit vielen verschiedenen Salaten, leckeren Steaks 
und Bratwürstchen wurden wir bestens versorgt. Natürlich fehlte es auch nicht an gut 

gekühlten Getränken. 

Auf diesem Wege nochmals Danke an Familie Wrede. 

Nun sind wir schon voll in der Hallensaison und das Jahr 2011 neigt sich doch schon so 
langsam dem Ende entgegen. 

Damit soll es das gewesen sein und ich wünsche allen Vereinskolleginnen und -kollegen 

eine erfolgreiche Hallensaison. 

 
Alle  ins  Gold! 

Bericht von Sascha Thiemann 

  

19. und 20. August 2011 

Rundenwettkampf in Schledehausen 

Der Rundenwettkampf der Bogenschützen findet auch 2011 wieder statt. Nach 

Wettkämpfen in Hunteburg, Venne und Marl am Dümmer war der Bogenschützenclub 

Wolfsangel am 19. und 20. August Ausrichter. 

58 Teilnehmer aller Altersklassen aus verschiedenen Vereinen kämpften bei schönem 
Wetter und sehr guten Rahmenbedingungen um den "Sieg". 

 

    



Durch das Vorbereitungsteam war alles gut vorbereitet, der Platz war im Top-

Zustand und auch die "Versorgung" mit Bratwurst und Getränken durch Liesel, Winfried 

und Otto klappte prima. 

                 

Die aktiven Teilnehmer freuen sich schon auf den Abschlusswettkampf am 10. September 
in Schwagsdorf. 

Bericht und Foto von Wolfgang Horn 

  

07. August 2011 

Ferienspaßaktion Bogenschießen 

Auch in diesem Jahr beteiligte sich der Bogenschützenclub an der Ferienspaßaktion. 

An drei Sonntagen im Juli und August konnten Kinder auf dem Bogenschützenplatz des 
Vereins in Schledehausen Bogenschießen. 

Insgesamt nahmen 29 Kinder an der Ferienspaßaktion teil. Nach einer kurzen Einführung 

in Technik und Umgang mit dem Bogen durch Helmut Wrede, den Sportwart des Vereins, 

und dem Anlegen der Schutz-ausrüstung konnte es losgehen. 



 

Auf das Kommando "Pfeile frei" wurde in Gruppen 

gemeinsam von einer Linie aus auf die Scheiben in 

10 m Entfernung geschossen. 

Bei den meisten Kindern traf schon der erste Pfeil 

auf die Scheibe. Nach dem Kommando "Sicherheit" 
wurden die Pfeile geholt und die nächste Gruppe 

konnte schießen. 

Es machte allen viel Spaß und die Zeit verging sehr 

schnell. Einige Kinder hatten sehr großes Interesse, 
sie wollen nach den Ferien zum Anfängertraining 

kommen. 

Foto: Johanna Kollorz 

 

Durch die aktive Unterstützung der Vereinsmitglieder konnte die Ferienspaßaktion 
durchgeführt  und erfolgreich abgeschlossen werden. 

Bericht von Wolfgang Horn 

 


